

Vendredi 30 mars 2018

Florence A.L. Klein
à propos de son atelier

L'atelier se donne dans les studios de Charleroi danse à la Raffinerie de Molenbeek.

Un lieu de briques, de fer et de colonnes, habité de danse et de créativité pour inspirer cette classe de primo-arrivants dits *avancés*.

Aujourd'hui, j'ai appris à dire un texte en Ourdou et étiré les bras au ciel. J'ai déposé des mots entre des mains d'enfants. Ils les ont transformés en images. J'ai ajouté quelques chats à ma collection. Nous avons essayé de transcrire de l'arabe phonétiquement. Je me suis un peu perdue dans les sons et les lettres. J'ai découvert des chansons en turc et des danses. J'ai raconté, en italien, l'histoire d'un crocodile. J'ai mangé des courgettes. Mon petit voisin disait concombre et ma petite voisine pimenta.



instantanés

plongée au **cœur**
des ateliers

*Pierre de
Lune*

*J'ai dansé le titre de mon prochain spectacle. Encore remué mes
orteils. Admiré la vue depuis le dernier étage de La Raffinerie.
Marché, couru, dansé, encore, dit au revoir à un enfant qui
retourne dans son pays, découvert du reggae brésilien. Nous
avons joué à rire les mots. Avec les yeux, avec le corps, avec la
voix. Et dans le silence de la marche qui me ramenait chez moi,
j'ai senti mon cœur vibrer de mon amour du lieu où je vis : ce
lieu de tous les lieux, de tous les croisements, où l'on peut danser
dans toutes les langues avec des enfants du monde entier.*

L'étrange intérieur est le prochain spectacle en création de la *Cie Infusion* / Florence A.L. Klein

